## Engele

## Die wirklich wahre Geschichte



Glauben die Kinder noch an das Engele? Dieser Frage geht die Kulturwerkstatt Kaufbeuren nach. Foto: Kulturwerkstatt Kaufbeuren

KAUFBEUREN. Die Kulturwerkstatt Kaufbeuren bringt "die wirklich wahre Geschichte vom Kaufbeurer Engele" auf die Bühne des Theaters Schauburg Kaufbeuren. Vorstellungen gibt es am Samstag, 10. Dezember, und Sonntag, 11. Dezember, um jeweils 15 Uhr. Glauben die Kaufbeurer Kinder eigentlich noch ans Engele? Eule ist sich da nicht so sicher. Früher war das irgendwie besser. Doch die Klosterkatze Sissi und die Ratte Estragon geben die Hoffnung nicht auf, das Engele zu finden. Und mit viel Glück wird auch das Engelelicht wieder in den Treppenhäusern der Familien leuchten. Mit viel Witz und Temperament gehen die drei Engele Forscher ans Werk, dabei geht auch schon mal etwas schief.

Während ihrer Suche gibt es auch für die drei Freunde einige Überraschungen. Regie für das Familienstück der besonderen Art führt Thomas Garmatsch.

Karten für das Theaterstück. das für Kinder ab sechs Jahren geeignet ist, gibt es im Vorverkauf (außer Schul- und Kindergartenvorstellungen) bei Engels Genussreich, Ludwigstraße 34, 08341/9349252; Stadtmuseum Kaufbeuren, Kaisergäßchen 12-14, 08341/9668390; Buchhandlung Menzel, Sudetenstraße 119, 08341/98244 oder an der Abendkasse der Kulturwerkstatt in der Ganghoferstraße 6, Kaufbeuren. 08341/437287 sowie kulturwerkstatt.eu.

Foto: Kulturwerkstatt Kaufbeuren.